



emitido en el expediente de ingreso en la corporación como socio fundador de don Antonio Vargas de la Peña. Seque se procedió a la votación definitiva siendo admitido por unanimidad.

Al ser igualmente favorable los informes reservados emitidos en los expedientes de ingreso de los señores don Francisco Gómez López y don Miguel Ángel Fernández se procedió al sorteo de los señores socios que han de ocupar los puestos, resultando designado, para el primero los señores Bueno, Victoria y Gelabert, para el segundo el Sr. Bueno, Director y Secretario.

El Sr. Presidente manifestó que el objeto principal de celebrarse hoy esta junta, es el cumplimiento de lo establecido en los Estatutos de las Sociedades Económicas, urgente, de presentar por la Secretaría la lista de los socios que tienen derecho a tomar parte en la votación para la designación de los señores que han de desempeñar los oficios del nuevo entrante y mediante orden de la Presidencia, por esta Secretaría se dio lectura de la referida lista, con el número de asistencias de cada uno de los socios, a contar las asistencias desde el día primer de Noviembre del pasado año, al último de Octubre proximo pasado.

El Sr. Sánchez García usando de la palabra manifestó e hizo constar que ha asistido a todas las sesiones celebradas por la Sociedad y en la relación leída aparece una asistencia menor.

Por mi el Secretario se contestó que la nota de asistencias está fulamente tomada del libro de actas y de los minutos de éstas y en ellas aparece el número de las asistencias consignadas.

A propuesta del Sr. Presidente se acordó que al Sr. Sánchez García se le conceda el derecho de tomar parte en la votación para cuyo efecto se le citó en su día.

Y no habiendo otra asunto de que tratar se levantó la sesión de la que consta Secretario certificado

*Francisco Gómez  
Fernández*

*Francisco Gómez  
y Victoria*